
Westvorstadt
Beitrag von „Grabbers“ vom 31. Oktober 2021, 07:07

Ich verstehe nicht, warum man hier Häme über die Vorstadt ausschütten muss.

Die sind in die Bundesliga gegangen, wie wir unter Bornemann.

Ich kann nachempfinden wie es den Fans geht.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/679-westvorstadt/?postID=3582565#post3582565
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